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会会 長長 挨挨 拶拶  
会長 加藤義明 

先週、金沢に行ってきましたが、金

沢は金箔が有名です。加賀藩の前田の

殿様が、伝統工芸を奨励し保護したた

め、京都から箔職人が集まったとされ

ている。仏壇、工芸品、額縁、またお

寺などに金箔が使われている日本で

は、天平時代（752 年）東大寺の大仏

殿の鴟尾
し び

に金箔が使われたと、金箔に

ついての最も古い記述として残って

いる。 
金は 1g で約 300 メートルの針金が

作れ、金箔で 1/10,000mm（0.1 ミク

ロン）の薄さまで延ばすことができる。

つまり、一匁（3.75 グラム）で畳一畳

以上延びる計算になる。純金箔は、1
号箔から 4 号箔があり、厚さは 0.3μ
～0.4μで同じですが、含有率が変わ

ってくる。 
 純金 97.647％ 

1 号箔 純銀 1.666％ 
 銅 0.663％ 
 

 純金 94.407％ 
4 号箔 純銀 4.928％ 

 銅 0.633％ 
純銀箔は、純銀 100％ 

厚さ 0.4μ～0.8μ 
代用品で、真鍮箔（銅 80％、亜鉛 20％） 
アルミ箔（アルミ 100％）0.7μ 
＜金箔技法＞ 
 箔を押すものに、コーパルワニスを

塗り、乾く寸前にに箔を置き、保護ニ

ス（トメニス）のシラックニスをかけ

乾燥する。 
幹 事 報 告 

幹事 安田高志 
財団活動を支援する目的で発行さ

れたロータリーインターナショナル

マスターカードの申込をお願いしま

す。このカードを利用して頂く事によ

りご利用金額の 0.3％が財団に還元さ

れます。 
友情と奉仕の灯を 

ス マ イ ル ボ ッ ク ス 委 員 会 
加納永一朗君 お陰様で娘も金城学

院大学入学が決まり、家族でハワイ 
 

 
 

へ行っていまりました。また、真

面目に例会にも参加いたしますの

で、よろしくお願いします。 
中根辰朗君 一寸留守をしました。

電話がつながらないと皆さんにお

叱りをいただきました。 
★結婚記念日おめでとうございます★ 
川島正美君 ルビー婚40年になりま

した。本日がその当日です。皆さま

のおかげです。感謝です。 
杉山正裕君  
 
 
 
 
 
 
 

前 例 会 の 記 録 

平成１９年３月２０日(火) 

[点鐘]１２時３０分 

[ソング]それでこそﾛｰﾀﾘ ｰ 

[ゲスト]吉村善二郎様 

[ビジター] 

[出席]会員総数42名 

（出席免除0名、猶予1名） 

本日出席 28名 68.29％ 

[行事] 会長挨拶 食事 幹事

報告 委員会報告 ニコボック

ス報告 

『卓話』保護観察について 

吉村善二郎様 

担当 ウェブ委員会

本 日 の 予 定  

第７７６回 

平成１９年３月２７日(火) 

[点鐘]１２時３０分 

[行事]わいがや会議 

担当 幹事 

次 回 予 定 

第７７７回 

平成１９年４月３日(火) 

[点鐘]１８時３０分 

[行事]観桜夜間例会 

於「うきよ卯の里」 

担当 親睦活動委員会
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卓話『保護観察について』 
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※ 卓話はホームページの卓話集へ
掲載しています。 
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